

MEMORIA DE ACTIVIDAD

LA CAMORCA Y LA PINAREJA Sección de Cordales

DATOS PRINCIPALES

Fecha de celebración: 9 de febrero 2025

Lugar de realización: La Camorca y la Pinareja

Número de participantes: 54

Transporte: Autobús

Coordinador/a: M^a José Bascuñana Sánchez

Descripción de la actividad:

Recorridos realizados:

Opción larga: Boca del Asno –Cerro Pelado –Cerro de la Camorca–Pradera de la Reina –Collado Río Peces –Cerro de la Muela –La Pinareja–Collado de Tirobarra–Collado de Marichiva–Las Dehesas.

Distancia: 23,30 Kms. Desniveles: +1.141 m. / -1.079 m M.I.D.E. 3-2-3-4

Opción corta: Boca del Asno –Cerro Pelado –Cerro de la Camorca–Pradera de la Reina- Puerto de la Fuenfría–Las Dehesas.

Distancia: 16,73 kms. Desniveles: + 712 m. / -645 m. M.I.D.E. 2-2-2-3

Descripción de la actividad:

El apunte a esta actividad se anima nada mas abrirse, parece que este año si podremos celebrar la actividad (el año pasado se canceló), pronto se completan las 33 plazas iniciales y poco a poco se va completando hasta llegar a 54 “montañeros”.

El domingo nuestro autobus parte de Canillejas a la hora prevista dirección Plaza Castilla para, desde allí, dirigirse a la última parada en las Rozas.

El día no pinta muy bien pero tenemos esperanzas de que pasado el tunel de Guadarrama mejore, pero no fue así.

Hay previstas, como suele ser costumbre, dos rutas, la larga y la corta, mas una escapatoria por si las condiciones climatológicas fueran adversas.



Llegamos a la Boca de Asno y tras los preparativos habituales comenzamos a andar, está lloviendo, la previsión es que a lo largo del día mejore.

José A. hará de escoba de la ruta larga y Fernando J. y una servidora en la corta.

Comenzamos descendiendo por el margen derecho del Eresma pero pronto, en apenas un kilometro, comenzamos el ascenso por una fuerte pendiente en la que el grupo se va estirando.

¡Por fin llegamos a Cerro Pelaoj, tenemos que seguir ascendiendo, ahora con una pendiente mas suave, en dirección a La Camorca, el día sigue nublado pero cada vez llueve menos.



Refugio de La Camorca

En la Camorca nos reunimos casi todo el grupo y desde aquí iniciamos el descenso hasta la pradera de la Venta, punto donde se dividen las rutas.

Un reducido grupo, a pesar de las condiciones, decide subir a la Pinareja otro, algo mas numeroso, decide hacer la escapatoria y la mayoría nos dirigimos a la ruta corta.

Nosotros decidimos hacer una paradita en el refugio para descansar y tomar algun tentempié (frutos secos, platano etc).



El grupo llegando a la Pradera de la Venta

El día va mejorando y hasta termina saliendo el sol.

Cuando llegamos a la Fuenfría decidimos comer algo y descansar para, un poco más tarde, retomar el camino en dirección a las Dehesas de Cercedilla.

Decidimos bajar por la carretera de la Republica en vez de por el track, el camino es más largo, pero con menos pendiente y las rodillas lo agradecerán, aunque al final tuvimos que atrochar.

Finalmente, nuestro pequeño grupo llega sobre las 17,00 h. a Casa Cirilo donde están la mayoría de los compañeros tomando algo. Una media hora más tarde llegan los últimos participantes, los que han ascendido a La Pinareja.

A la seis menos cuarto comenzamos a bajar en busca del autobús que nos está esperando (como a un kilómetro) en el lugar habilitado para la recogida de pasajeros ya que no está permitido el acceso a autobuses a las Dehesas.

Tras quitarnos las botas, y meter las mochilas en la bodega del bus, a las 18.30 h iniciamos el regreso hacia Madrid. A las 20:00 llegamos a la última parada Canillejas y doy por concluida esta paria mi intensa jornada.

A pesar del inicio lluvioso y algo desagradable fue una bonita jornada de montaña en la que disfrutamos de una de nuestras actividades favoritas en buena compañía.

Por último, agradecer a todos los asistentes su participación y colaboración para el buen desarrollo de la actividad y que se me hiciera más fácil mi primera coordinación ¿y última?